



**UN PARTENARIAT RENFORCÉ, ENTRE
LA CNAV ET FRANCE BÉNÉVOLAT,
POUR LUTTER CONTRE
L'ISOLEMENT DES RETRAITÉS**

La Cnav et France Bénévolat ont signé une convention de partenariat pour promouvoir ensemble le bénévolat des seniors et agir ainsi en faveur du maintien du lien social des retraités.

Dans ce cadre, la Cnav et France Bénévolat s'engagent à mettre en œuvre des actions de communication conjointes et réciproques.

Une plaquette d'information, présentant le tissu associatif et le bénévolat, sera désormais diffusée aux futurs retraités dans les 300 agences de l'Assurance retraite.

AGIRabcd, partenaire de France Bénévolat, se joindra à cette initiative pour aller à la rencontre de nouveaux adhérents potentiels.

AGIRabcd PRÉSENTE
AU PETIT DÉJEUNER DE PRESSE
DE LA FONDATION CETELEM



BNP Paribas Personal Finance (spécialiste du financement des particuliers) a choisi de communiquer sur la notion de "crédit responsable" et de favoriser, au travers de la fondation CETELEM, les initiatives visant à l'éducation budgétaire des populations fragilisées. Dans ce but, la fondation a décidé d'épauler les associations d'envergure nationale, aptes à former des publics rencontrant des difficultés en matière de finances, en particulier les jeunes.

Au cours du petit déjeuner de presse organisé par la fondation, Yvan Le Moing et Patrick Toussaint ont présenté les actions conduites par AGIRabcd : formation des bénévoles ; mise en place de correspondants "éducation budgétaire" dans plusieurs délégations ; recherche de partenariats en région ; adaptation des modules aux publics ; démarrage de formations sur le terrain. *"Tout comme nous faisons de la prévention routière en partenariat avec la MACIF, il nous a semblé important de proposer une offre de prévention aux risques d'incidents bancaires, ou de surendettement, en direction des publics fragilisés"* a expliqué Yvan le Moing

LE 10 FÉVRIER 2012

Jean de Froidefont est intervenu à l'antenne de Radio Notre Dame, pour parler de la retraite active, en général et d'AGIRabcd, en particulier.

Vous pouvez télécharger l'enregistrement sur le site internet de la station, émission «La Voix est Libre», diffusée à 9 heures le matin. (cliquer)

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès de Janine Géry, un des piliers de notre communication externe dans les années 2000.

Fortement rompue aux arcanes des relations publiques et des contacts avec les journalistes de la presse écrite, et audio-visuelle, elle préparait ses dossiers de presse n'hésitant pas à relancer par téléphone, par courriel, les destinataires dans des milieux où le "turn-over" est très important.

Cette politique efficace a ouvert la porte de notre association aux médias : Europe 1, Radio bleue, TF1, France 2, FR3, TV 5, le Monde, l'Humanité-Dimanche, le Figaro, Notre temps, le Nouvel Observateur, Libération, etc... Nous avons connu un pic d'inscriptions de nouveaux adhérents à la suite de ces interventions. J'avais rencontré Janine il y a à peine un mois et, bien sûr, comme chaque fois que nous nous voyions, nous évoquions cette période fructueuse avec une certaine fierté mais aussi de la nostalgie.

Merci et au revoir Janine !

Philippe Aubert

SOMMAIRE

ACTIVITÉS FRANCE

- Un partenariat renforcé
- Fondation CETELEM
- 130 nouveaux adhérents
- Radio Notre Dame
- Janine GÉRY
- L'Année Européenne
- Éducation Budgétaire

ACTIVITÉS INTERNATIONALES

- le NÉPAL

JANVIER 2012 UN BON CRU

130 nouveaux adhérents
ont rejoint
l'association au 31
janvier.

C'est un record qui n'avait pas été atteint depuis janvier 2007 (122 adhésions).

Au 1er avril, nous avons enregistré 233 nouvelles adhésions.

Depuis le 1er janvier, un dossier d'accueil, avec une lettre de bienvenue signée du président, est envoyé personnellement à chaque nouvelle recrue.

Il vient compléter celui remis par le délégué, premier et principal interlocuteur de chacun des nouveaux adhérents auxquels nous souhaitons une bonne et longue vie au sein d'AGIRabcd.

À Janine GÉRY



12 400

Le 28 février, au ministère de la Santé, Michelle Maisonhute, Claude Jeanguyot, Philippe Aubert et Jacques Fonteneau représentaient AGIRabcd à cette journée française de lancement. Ils ont participé à une table ronde, au cours de laquelle ils ont présenté notre association, très applaudie après leurs interventions.

Dans le cadre de cette année européenne, un concours est ouvert à toute association présentant un projet original, mettant en relation « Jeunes et Vieux ». L'objectif est la lutte contre le «vieillissement dépendant» et pour la réduction des coûts liés aux accidents de santé du vieil âge (exercice physique, préventif et curatif, prévention des accidents domestiques etc...). Des dossiers et demandes d'inscription vont bientôt être disponibles. Nous vous tiendrons informés.

AGIRabcd fait évoluer « L'ÉDUCATION BUDGÉTAIRE » vers « l'argent au quotidien », expression plus accessible aux publics bénéficiaires.

À CE JOUR, DOUZE DÉLÉGATIONS ONT ENGAGÉ DES ACTIONS AUPRÈS DE 400 PERSONNES

A L'INTERNATIONAL

PREMIÈRE MISSION D'AGIRABCD À LUMBINI*

NÉPAL

Parmi les pays les plus pauvres et les moins développés de la planète, le Népal connaît une démographie croissante, dans un système économique déficient. Les famines y sont encore fréquentes. Près de la moitié des jeunes enfants sont en insuffisance pondérale.

Avec son système de castes, la tradition culturelle aggrave les inégalités et la pauvreté. La femme népalaise est victime de discrimination et, dans certains cas, n'a droit à la nourriture que ... s'il y a des restes.

L'accès à la santé et à l'éducation est un enjeu majeur et l'administration du pays en a fait une priorité.



Le docteur Mallick et ses deux infirmières

C'est dans ce contexte que s'est inscrite la mission d'AGIRabcd au dispensaire de Lumbini. Une adhérente de PPC en a assuré le déroulement.

Située à une journée en bus de Katmandou, Lumbini, ville natale du Bouddha, attire des pèlerins du monde entier. C'est un carrefour où se croisent des milliers de populations, qui connaissent encore aujourd'hui la lèpre, la tuberculose, les troubles gastro-intestinaux et la malnutrition. Les népalais ont encore souvent recours aux soins ayurvédiques** et aux guérisseurs.

Le dispensaire, qui fonctionne depuis quinze ans, assure les consultations et les soins médicaux de type occidental, mais aussi des soins par acupuncture. Une sage-femme népalaise fait quelques visites dans les villages pour suivre les femmes enceintes et les nourrissons.

La demande était double : organiser des consultations pré et post-natales sur place, la surveillance des bébés et des jeunes enfants, ainsi que la mise à niveau du personnel sur leur hygiène personnelle et celle des locaux.

Après quelques aménagements de l'existant, on a pu améliorer les conditions de travail du personnel médical du dispensaire. Une infirmière, récemment engagée, a été chargée du suivi de l'action auprès des mamans et futures mamans, en attendant le recrutement d'un médecin. Pour espérer une amélioration du sort des enfants, il faudrait inscrire ce dispensaire dans un projet à long terme.



Le pharmacien du dispensaire



*association Lumbini, docteur Briot, mail : briotclaud@msn.com

**médecine traditionnelle qui s'inspire des textes sacrés de l'Inde antique

A VISIONNER

AGIRabcd sur France2

REPORTAGE SUR LE PARRAINAGE AU COURS DU JT de 20h du 4 avril

Ouvrir le lien et placer le curseur sur 38'24" après la pub

LIEN DIRECT franceTVpluzz

RETROUVEZ LES LETTRES DES ADHÉRENTS SUR INTRAGIR

cette lettre interne à l'Association peut contenir des informations confidentielles. Elle n'est donc pas diffusable

